



# ITALIA, COSTA AZUL Y BARCELONA

## ITALIA, COSTA AZUL, BARCELONA Y MADRID

Producto Clásico y Selección

10 DÍAS | 9 NOCHES | 1 COMIDA  
11 DÍAS | 10 NOCHES | 1 COMIDA

### DÍA 1 (domingo). MILÁN.

Llegada a Milán y traslado al hotel. Alojamiento.

### DÍA 2 (lunes). MILÁN - REGIÓN DE VÉNETO.

Desayuno. Tiempo libre para descubrir la belleza de la capital de la Lombardía, en la que, además de conocer los lugares más importantes de la ciudad como el Castello Sforzesco, la Galería de Vittorio Emanuele II o el Duomo, obra maestra del arte universal; podrás descubrir la grandiosidad de sus elegantes edificios recorriendo las calles de la moda o saborear un delicioso cappuccino en alguno de sus cafés más tradicionales de finales del siglo XIX y principios del siglo XX, como el Zucca, el Taveggia o el Cova. Continuación hacia nuestro hotel en la Región del Véneto. **Cena** y alojamiento.

### DÍA 3 (martes). REGIÓN DE VÉNETO - VENECIA - FLORENCIA.

Desayuno. Entraremos a Venecia realizando un paseo panorámico en barco, donde podremos ver la iglesia de Santa María della Salute, la isla de San Giorgio y la Aduana, entre otros. Desembarque. Continuaremos caminando junto al majestuoso exterior del Palacio de los Dogos y la Piazzeta, lugar de acceso a la Piazza San Marco y visitaremos una fábrica de cristal de Murano. Tiempo libre. Si lo deseas, podrás hacer la excursión opcional "Góndolas con Venecia Escondida", una de las experiencias más especiales que tendrás en Italia. Darás un paseo de la mano de un guía local por algunas de sus plazas, callecitas estrechas, palacios y canales, donde encontrarás infinitos detalles que hacen que Venecia sea una ciudad única en el mundo y, como broche de oro, darás un romántico paseo en góndola para conocer los canales más pintorescos de la ciudad. A la hora indicada, tomaremos el vaporetto hasta el Tronchetto y continuaremos en autobús hasta llegar a nuestro hotel en Florencia, capital de la Toscana, cuna del Renacimiento y hoy en día uno de los principales centros artísticos del mundo. Alojamiento.

### DÍA 4 (miércoles). FLORENCIA - ROMA.

Desayuno. Una visita panorámica nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Pasaremos por: el Duomo de Santa Maria del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano; el campanario, construido por Giotto; el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti; el Ponte Vecchio; la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística, etc. Tiempo libre. Salida hacia Roma. Por la noche te recomendamos la opcional "Roma nocturna", en la que podrás recorrer algunos de los lugares más característicos de esta milenaria ciudad, y conocer sus plazas más emblemáticas y sus fuentes más representativas, como la Piazza Navona con la Fuente de los Cuatro Ríos, la Fontana de Trevi, etc (incluida en categorías Clásico-Vi y Selección-Vi). Alojamiento.

### DÍA 5 (jueves). ROMA.

Desayuno. Hoy tendrás parte de la mañana libre. Te recomendamos la excursión opcional a los Museos Vaticanos y la Capilla Sixtina, seguramente uno de los motivos de tu viaje, porque podrás disfrutar de algunas de las grandes obras del arte universal (incluida en categorías Clásico-Vi y Selección-Vi / siempre y cuando sea adquirida en origen). Saldremos hacia el Estado de la Ciudad del Vaticano, el más pequeño del mundo, centro espiritual y administrativo de la iglesia católica. Visitaremos los Museos del Vaticano, uno de los museos más importantes del mundo que guardan la inmensa colección de arte que han ido reuniendo los Papas a lo largo de la historia. Realizaremos un recorrido por sus diferentes galerías acompañados por nuestra guía local hasta llegar a la Capilla Sixtina, donde podremos observar los majestuosos "frescos" del techo de la bóveda de cañón y el "Juicio Final". A continuación, realizaremos una visita panorámica de Roma, durante la cual reco-

en la que conoceremos los edificios y monumentos más característicos de la capital de España como: las plazas de Cibeles, España y Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, la calle Mayor, la fachada de la plaza de toros de Las Ventas, la calle Alcalá y los Paseos del Prado y la Castellana, entre otros. Tendrás el resto del día libre para explorar esta maravillosa ciudad. Si lo deseas, podrás unirte a la excursión opcional a Toledo, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, cuya riqueza cultural viene marcada por la ejemplar convivencia que existió en esta ciudad entre las civilizaciones cristiana, hebrea y musulmana. Realizaremos un recorrido en autobús por el perímetro de la ciudad, desde el que tendremos una espléndida vista general de su patrimonio artístico. Después

pasearemos por sus callejuelas y plazas más emblemáticas, incluyendo la entrada al interior de la Catedral, considerada como una de las otras maestras del arte español. Regreso al hotel. Como broche de oro de este día, por la noche, podrás asistir opcionalmente a una tablao flamenco donde conoceremos las raíces musicales del arte español (incluida en categorías Clásico-Vi y Selección-Vi). Alojamiento.

#### **DÍA 11 (miércoles). MADRID.**

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.



## El precio incluye

- Visitas panorámicas de Florencia, Roma y Barcelona con guía local.
- Visita panorámica de Madrid con guía local, en el circuito de 11 días.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Milán, Venecia, Pisa y Costa Azul en los circuitos de 10 y 11 días; Zaragoza en el circuito de 11 días.
- Paseo panorámico en barco en Venecia.
- Visita a una fábrica de cristal de Murano.
- Servicio de audio individual.
- 1 comida.
- Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.

- Modernos autocares dotados con mejores medidas de seguridad.
- Seguro de viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
- Servicio de asistencia telefónica 24 horas.

### Valores añadidos

Completa tu itinerario añadiendo el paquete de visitas según indicamos a continuación:

#### **+EXCURSIONES: Categorías Clásico-Vi y Selección-Vi**

- Esta opción, además de las visitas inclui-

das en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (incluida en categorías Clásico-Vi y Selección-Vi):

- Excursión Roma nocturna con guía local.
- Excursión a los Museos Vaticanos y la Capilla Sixtina, entradas incluidas, con guía local.
- Madrid nocturno con tapas, en el circuito de 11 días.
- Espectáculo flamenco con copa, en el circuito de 11 días.